

**Collaboration des P4 avec le Collectif des Femmes de Louvain-la-Neuve
Vendredi 22 avril 2022**

« Dessiner l'avenir »



**Collectif des
FEMMES**

Depuis plusieurs années, nous collaborons avec le Collectif des Femmes de Louvain-la-Neuve lors de leur colloque international annuel. Nous avons déjà par le passé présenté une peinture collective, un théâtre-action, des chansons, etc.

Cette année, Roxana et 3 autres membres du Collectif ont proposé aux élèves de 4^e primaire de s'exprimer au sujet de la paix. Qu'est-ce donc la paix pour un enfant de 10 ans ?

Spontanément, les enfants ont représenté sur des panneaux par des mots ou des dessins ce qui leur faisait penser à **la paix**. Une colombe, des mains qui se serrent, un pont, des enfants qui s'aident... Les élèves étaient bien inspirés.

3 semaines plus tard, lors du colloque international du Collectif des femmes organisé à l'Aula Magna, tous les élèves de la classe ont présenté leur panneau à l'assemblée présente. Il y avait beaucoup de monde. Ce fut une belle réussite pour tout le monde !

